



PRESUPUESTO DEL INE

**'SUGIERE'  
PRESIDENTE  
A DIPUTADOS  
TIJERETAZO DE  
HASTA 70%.**

DA LÍNEA A DIPUTADOS

# El Presidente sugiere otro recorte al INE, ahora de 70%

**López Obrador plantea que el dinero de los OPLE se destine para reparar baches**

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador sugirió a la Cámara de Diputados que haga un ajuste a la propuesta de presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) que le hará llegar en próximos días, pues los 24 mil millones de pesos que solicitarán rayan en la burla, y hasta deberían tener un recorte de 70%.

“Es el instituto más costoso del mundo, eso no puede ser. Pero eso lo tenemos que lograr con la denuncia pública, no con medidas coercitivas, y la Cámara de Diputados, que tiene como facultad absoluta la aprobación del presupuesto, ellos pueden ahí hacer el ajuste, nosotros no, eso es lo que yo considero”.

Recordó que él como Ejecutivo sólo recibe la propuesta del organismo electoral, la cual, de acuerdo con lo aprobado por el Consejo General es de 14 mil 397 millones de pesos entre presupuesto base y cartera de proyectos, 4 mil 25 millones de pesos más para una eventual consulta popular y los 6.2 mil millones de pesos para los siete partidos.

“Yo no voy a limitar el presupuesto, lo que voy a seguir haciendo, y lo tenemos que hacer, considero, todos los mexicanos, es cuestionar, criticar los excesos, es una burla el que se destinen 24 mil millones de pesos para organizar elecciones y para los partidos políticos”.

“Es como lo que era el gasto de publicidad en los gobiernos anteriores, pero como el gasto de publicidad dependía del Ejecutivo, se hizo un ajuste ya del 70% de ese gasto; bueno, en el INE hay que hacer algo parecido”.

Resaltó que por ello propuso la reforma electoral, que contempla que haya menos diputados y sólo un instituto electoral que organice elecciones nacionales y estatales, por lo que el dinero que actualmente tienen los Organismos Públicos Electorales podría quedar en los estados para tapar baches.

“Que lo destinen los estados a tapar baches, tantas necesidades que hay; la gente lo que quiere es que le resuelvan los problemas, pero imagínense si el presidente del consejo del INE va a estar pensando en eso, esos andan en las alturas, en los buenos restaurantes, vinos importados, hablando con expertos sobre la democracia”, criticó.

Además, recordó que la reforma electoral contempla limitar el presupuesto para partidos, y sólo se les otorgue en tiempos de elecciones. En su presupuesto 2022, al INE le recortaron 30% de la propuesta original.

La mayoría de Morena en la Cámara de Diputados anunció que retirará un fondo de 500 millones de pesos al INE, que se asignan y utilizan los consejeros y empleados de alto nivel para su retiro.

Ignacio Mier adelantó, previo a la reunión plenaria de la bancada, que “se revisará todo un fideicomiso que tienen por 2 mil millones de pesos”.



**JUNTOS.** El morenista Ignacio Mier y Rosa Icela Rodríguez, de la SSPC, ayer.